

みなさん、こんにちは。中間市長の福田健次です。

中間市では、「ふるさと納税」制度の開始以来、地域の活性化に使わせていただこうとご寄附を募ってきました。

近年、多くの方々が「ふるさと納税」制度を知るところとなり、中間市にも多額のご寄附をいただけるようになりました。令和2年度においても、ここまで前年度実績を大きく上回るご寄附をいただいております。皆様方の御支援に心より感謝申し上げます。

ふるさと納税では、ご寄附いただいたお礼として、魅力的なお品をご寄附していただいた皆さまへお贈りさせていただいております。本年度は、このお礼の品の提供にご協力いただく事業者様も増え、「ふるさと納税」を通じて中間市の魅力を全国へ発信する一翼を担っていただいております。大変心強く感じております。

全国の皆さまからいただきましたご寄附は、市民の皆さまが安心して、安全に暮らすことができるよう大切にに使わせていただきます。

今後も、ふるさと納税によるご寄附を募るとともに、ふるさと納税をきっかけとして中間市を知っていただき、様々な形で長く中間市とつながりを持っていただけるよう取り組んでまいります。

令和2年11月27日

中間市長 福田 健次